

Iberia prevé un descenso en los beneficios para las aerolíneas españolas en el presente año

Publicado el 14/01/2008, por **Expansion.com**

El presidente de la aerolínea, Fernando Conte, ha pronosticado un 2008 con resultados inferiores a los obtenidos en 2007 para el conjunto de las aerolíneas españolas. El elevado precio del petróleo y el exceso de oferta serían dos de los factores de presión para la industria.

En declaraciones a la prensa durante un acto de la patronal turística Exceltur, Fernando Conte ha apuntado que "es de esperar que los resultados de 2008 no sean tan buenos como los de 2007" para el conjuntode la industria española de aerolíneas.

A la hora de señalar los argumentos que provocarán esta merma en el negocio, Conte ha apuntado los elevados precios del petróleo y el exceso de oferta que presenta el sector, sobre todo en los vuelos a Europa.

Iberia ha vuelto a animarse en bolsa en las últimas jornadas, a raíz del resurgir de la posibilidad de que Caja Madrid accede a negociar la incorporación, o el refuerzo, de socios en el capital de la aerolínea.